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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº. 041/2021 
Ao vinte e nove dia do mês de novembro de dois mil e vinte e um, às 19h00min, reuniram-
se nas dependências da Câmara Municipal de Enéas Marques, situada na Avenida 
Joaquim Bonetti nº. 255, nesta cidade, os Vereadores: Adão Biancatti, Antônio 
Berckenbrock, Dalva Maria Bonette Vanderlinde, Jair Formaio, Jussandra Cardoso 
Moreira Cattâneo, Marcelo Antunes, Nélio José Paludo, Sidmar Onofre e Sirlene 
Schmitz Salvalagio, que assinam em Livro próprio suas presenças para a quadragésima 
primeira Sessão Ordinária do segundo período da 1º Sessão Legislativa da 14ª Legislatura 
da Câmara Municipal de Enéas Marques, Estado do Paraná, sob nº. 041/2021, conforme 
disposto no Regimento Interno da Casa. Havendo número legal de vereadores e sob a 
proteção de Deus o Presidente Marcelo Adriano Antunes, declarou aberta a Sessão, 
cumprimentou os vereadores e demais presentes. Prosseguindo a Sessão convidou o 
Vereador Sidmar Onofre para fazer a leitura do texto bíblico seguido do momento da 
oração. Na sequência colocou em discussão a Ata da Sessão Ordinária sob nº. 040/2021, 
do dia 22 de novembro de 2021. Correspondências Recebidas: Correspondência do 
Presidente da ACAMSOP, convidando para o Encontro Sul Brasileiro de Vereadores e 
Encontro Nacional de Mesa Diretora, no dia 03 de dezembro de 2021.  Convite da Escola 
de Campo de Pinhalzinho, para participar da solenidade de Formatura dos Formandos do 
ensino fundamental, no dia 04/12/2021. Correspondências Expendidas: Oficio 075/2021, 
ao Executivo Municipal, solicitando o repasse de recursos ao Poder Legislativo, referente 
ao sexto bimestre. Oficio 076/2021, ao Executivo Municipal, encaminhando Indicação 
035/2021, a qual foi protocolada na sessão ordinária 040/2021, do dia 22/11/2021. 
Protocolos na Secretaria: Protocolo nº. 119/2021, referente ao Projetos de Lei 051/2021, 
o qual dispõe sobre o Imposto Sobre Serviços de Qualquer Natureza – ISSQN do 
Município de Enéas Marques. Protocolo nº. 120/2021, referente ao Projeto de Lei 
052/2021, o qual recepciona a Lei Federal nº. 13.874, de 20 de setembro de 2019 que 
“Institui a Declaração de Direto de Liberdade Econômica.  Protocolo nº. 121/2021, referente 
ao Projeto de Lei 053/2021, o qual recepciona o disposto na Lei Estadual n.º 13.331, de 23 
de novembro de 2001, que trata da organização, regulamentação, fiscalização e controle 
das ações dos serviços de saúde no Estado do Paraná, regulamentada pela Resolução 
SESA/PR n.º 1034, de 24 de agosto de 2020, que define o grau de risco sanitário das 
atividades econômicas, regulamenta os procedimentos para o licenciamento sanitário no 
Estado do Paraná. Despacho da Presidência: Os Projetos de Lei 052 e, 053/2021 foram 
encaminhados a ordem do dia da presente sessão para votação do pedido de deliberação 
em regime de urgência. O projeto de Lei 051/2021 foi encaminhado as comissões 
permanentes da Casa para emissão de parecer. Não havendo nenhum Vereador inscrito 
no Grande Expediente passou-se a Ordem do dia: Iniciou a ordem do dia com a 
presença de todos os vereadores com assento na Casa. Foi aprovado por unanimidade de 
votos o pedido de deliberação em regime de urgência dos Projetos de Lei 052 e 053/2021. 
Foi aprovado em segundo turno de discussão e deliberação por unanimidade de votos o 
Projeto de Lei 047/2021, o qual autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura de 
Crédito Adicional Suplementar e Especial no Orçamento do Município de Enéas Marques 
para o exercício de 2021 e efetuar alterações nos anexos da LDO e PPA exercício de 
2021. Usaram da palavra na discussão deste projeto os Vereadores Adão Biancatti e 
Sidmar Onofre. Foi aprovado em segundo turno de discussão e deliberação por 
unanimidade de votos o Projeto de Lei 048/2021, o qual autoriza o Executivo Municipal a 
firmar convênios e conceder isenções fiscais relativas a construção de unidades 
habitacionais vinculadas a programas habitacionais de interesse social. Usaram da palavra 
na discussão deste projeto os Vereadores Dalva Maria Bonette Vanderlinde, Sidmar 
Onofre e Adão Biancatti. Foi aprovado em segundo turno de discussão e deliberação por 
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unanimidade de votos o Projeto de Lei 049/2021, o qual autoriza o Poder Executivo 
Municipal a realizar despesas com cestas natalinas para servidores do município de Enéas 
Marques e a efetuar alterações nos anexos da LDO 2021, LDO 2022, PPA 2018-2021 e 
PPA 2022-2025. Usaram da palavra na discussão deste Projeto os Vereadores Dalva 
Maria Bonette Vanderlinde, Sidmar Onofre, Adão Biancatti e Jair Formaio. Foi aprovado em 
segundo turno de discussão e deliberação por unanimidade de votos o Projeto de Lei 
050/2021, o qual Altera a Lei Municipal nº. 301/2003 que organiza o Plano de Cargos, 
Carreira e Remuneração dos Servidores Públicos do Município de Enéas Marques; a Lei 
Municipal nº. 313/2003 que estabelece o Estatuto do Regime Jurídico dos Servidores 
Públicos do Município de Enéas Marques e a Lei Municipal nº. 276/2002 que dispõe sobre 
o Plano de Cargo, Carreira e Remuneração do Magistério Público Municipal de Enéas 
Marques. Usaram da palavra na discussão deste projeto os Vereadores Adão Biancatti, 
Dalva Maria Bonette Vanderlinde, Jussandra Cardoso Moreira Cattaneo e Sidmar Onofre. 
Foi aprovado em primeiro turno de discussão e deliberação por unanimidade de votos o 
Projeto de Lei Complementar 052/2021, o qual recepciona a Lei Federal nº. 13.874, de 20 
de setembro de 2019 que “Institui a Declaração de Direto de Liberdade Econômica. Foi 
aprovado em primeiro turno de discussão e deliberação por unanimidade de votos o 
Projeto de Lei Complementar 053/2021, o qual recepciona o disposto na Lei Estadual n.º 
13.331, de 23 de novembro de 2001, que trata da organização, regulamentação, 
fiscalização e controle das ações dos serviços de saúde no Estado do Paraná, 
regulamentada pela Resolução SESA/PR n.º 1034, de 24 de agosto de 2020, que define o 
grau de risco sanitário das atividades econômicas, regulamenta os procedimentos para o 
licenciamento sanitário no Estado do Paraná. Os projetos de Lei contaram com os 
pareceres favoráveis das Comissões Permanentes da Casa. Encerrou-se a Ordem do dia 
com a presença de todos os Vereadores com assento na Casa. Tribuna Livre: Não 
havendo nenhum popular inscrito passou-se as. Explicações pessoais dos Vereadores: 
Inscrito os Vereadores Adão Biancatti, Sidmar Onofre, Jussandra Cardoso Moreira 
Cattâneo, Antônio Berckenbrock, Antonio Berkenbrock, Nélio José Paludo, Jair Formaio, e 
Marcelo Adriano Antunes. O Vereador Adão parabenizou a Administração Municipal pela 
linda abertura de Natal, salientando o trabalho de todos os servidores municipais que 
colaboram na preparação da Praça Jaracatiá. Reforçou o convite da Escola de Campo de 
Pinhalzinho, para a solenidade de Formatura dos Formandos do ensino fundamental, no 
dia 04/12/2021. O Vereador Sidmar ressaltou a abertura de Natal, parabenizando todos os 
organizadores e servidores pela decoração da Praça. Convidou todos a participar da Missa 
de ação de graça dos formandos do colégio Castro Alves, no dia primeiro de novembro na 
Matriz São José. A Vereadora Jussandra parabenizou os organizadores e todos que 
trabalharam na preparação da Abertura de Natal.  Fez relato da reunião da Procuradoria 
da Mulher do Estado do Paraná realizada em Curitiba, aonde recebeu a Menção Honrosa 
por assumir a Procuradoria da Mulher e desenvolver ações na rede de proteção e 
enfrentamento a violência de Enéas Marques, também destacou sua participação na 
comitiva do PSD Mulher/PR em Brasília, no Encontro Nacional do partido que reuniu cerca 
de mil pessoas de todo o País.  Segundo ela, em Brasília encaminhou projetos da APAE 
de Enéas Marques. O Vereador Antonio falou da abertura de Natal, agradecendo o esforço 
de todos os servidores na preparação da Praça Jaracatiá. Parabenizou a Vereadora 
Jussandra pelo belo trabalho na Procuradoria da Mulher. Destacou a palestra que 
aconteceu na última segunda-feira com os homens, aonde foi discutido sobre a saúde do 
homem. O Vereador Nélio comentou sobre a palestra da última semana, ressaltando a 
importância de conscientizar os homens sobre a prevenção. Lembrou do mutirão de 
exames realizados na Praça Jaracatiá para o atendimento especial dedicado ao Homem. 
Parabenizou todos os que trabalharam para o sucesso da Abertura de Natal. 
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Cumprimentou a Vereadora Jussandra pelo ótimo trabalho que está realizando na 
Procuradoria da Mulher, ressaltando a importância de divulgar o nome do município na 
Câmara dos Deputados. O Vereador Jair também parabenizou a Vereadora Jussandra 
pelo excelente trabalho na Procuradoria da Mulher. Comentou sobre a o sucesso da festa 
de Abertura de Natal, parabenizando todos os envolvidos na organização do evento. 
Reforçou o convite para a solenidade de Formatura dos Formandos do ensino fundamenta 
da Escola de Campo de Pinhalzinho. O Presidente Vereador Marcelo também parabenizou 
a Vereadora Jussandra. Falou dos trabalhos desenvolvidos pelos presidiários na Escola de 
Campo de Pinhalzinho. Comentou sobre a abertura de Natal, destacando o trabalho de 
todos os servidores na preparação da Praça Jaracatiá. Falou da palestra que aconteceu na 
semana anterior com os homens, ressaltando que foi de grande valia para conscientizar os 
homens com o cuidado da saúde.  Nada mais a ser tratado o Presidente agradeceu a 
Secretária da Sessão, os Vereadores, e convocou os Vereadores para a 42ª Sessão 
Ordinária do segundo período da 1ª Sessão Legislativa da 14ª Legislatura às 19h00min do 
dia 06 de dezembro de 2021. Solicitou a lavratura da ata e sob a proteção de Deus 
declarou encerrada a quadragésima primeira Sessão Ordinária do segundo período da 1ª 
Sessão Legislativa da 14º Legislatura da Câmara Municipal de Enéas Marques, em 29 de 
novembro de 2021, às 20h15min. Finalizou-se a presente Sessão com a presença de 
todos os vereadores com assento na Casa. Comentários, apartes, intervenções e 
justificativas de votos, encontram-se gravados na sua devida integra, em gravação de 
áudio em HD parte integrante desta Ata, nos arquivos da Câmara Municipal. 
 
VEREADOR MARCELO ADRIANO ANTUNES            VEREADORA JUSSANDRA C. MOREIRA CATTÂNEO  
 PRESIDENTE DA MESA DIRETORA                             PRIMEIRA SECRETÁRIA  
 


